



Continúa la polémica entre Álvarez Máynez y Beltrones

(PAMELA CERDEIRA).- Continúa la polémica entre Jorge Álvarez Máynez y Manlio Fabio Beltrones. El candidato de MC subrayó la denuncia de la Unidad de Inteligencia Financiera contra Francisco Cienfuegos, suplente de Beltrones en la lista de plurinominales al Senado. Máynez expuso que Cienfuegos, el jefe de la mafia política del PRIAN en Nuevo León, es detectado por UIF por realizar operaciones en el extranjero por mil 45 millones de pesos en 16 paraísos fiscales. Agregó que esta nota no está desvinculada a la que se vio hace varios años, en donde Beltrones invirtió en Andorra más de 10 millones de dólares en solo dos años.

<https://drive.google.com/file/d/1TduliJampriijmt3EiNVTBI2Bz9QINAW/view>